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よりいジョブセンター…寄居町と埼玉労働局が役場内に設置。町・ハローワーク熊谷の相談員等が、
職業相談や職業紹介、内職相談、障害者の就労支援などの業務を平成24年９月から行っています。

ビオトープ…生き物（Bio）がありのままに生息活動する場所（Top）という意味が合成され
たドイツ語。「生物の生息空間」と訳され、生態系を示すこともあります。

生まれてくる赤ちゃんを守りたい 障害者の就労支援のために 円良田湖の桜を再び（イメージ図）

6月定例会の一般質問には、7名の議員が
登壇しました。
質問項目と内容（抜粋）をお知らせします。
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この項目について町の考えを聞きました

 町内の各所に桜を植樹し、観光拠点づくりや
農商工連携の一助となるべく活動をしている

『一年中桜に出会える町よりい実行委員会』の活動
を広く町民に周知させるため、町内各所に植樹され
た数多くの桜を、一品種ごとに植樹場所と見ごろの
紹介とともに『広報よりい』にて、毎月の連載とし
て取り上げてはいかがでしょうか。
 実行委員会の意向を踏まえて、引き続きでき
得る支援をしていきます。

 寄居駅の改札口にある「第37回全国育樹祭」
の告知展示ケースを、式典終了後に桜の紹介

展示ケースとして再利用してはどうでしょうか。
 展示ケースについては、式典終了後当分の間は
全国育樹祭の写真等を展示し、町の観光振興

につなげていく予定です。その後は状況を見ながら
検討します。

円良田湖周辺を観光拠点に
 実行委員会では今後、円良田湖周辺を桜の名勝
地として復活させる計画がありますが、隣接す

る100ヘクタール余りの町有地を寄居工場周辺でビ
オトープ  の取り組みをしているホンダに無償提供
し、ビオトープの森として活用していただき、広く一
帯を観光拠点にしてはいかがでしょうか。
 活用方法については、現時点では決まってい
ません。
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 障害者が地域で自立した生活を送るためには、
障害者の意欲と能力に応じて働ける多様な雇用

の場が必要です。この４月から障害者優先調達推進
法が施行され、地方公共団体に対しても、障害者施
設からの受注機会の増大を図るよう努めることを求
めています。そこで、障害者雇用に積極的に取り組
む企業に対して、入札の際それを評価対象として考
慮できないか伺います。
 過去に１件の実績があります。今後も総合評価
方式の評価項目として考慮していきたいと考え

ています。
 法定雇用率が、国と地方公共団体はこの４月よ
り2.1％から2.3％に引き上げられました。町に

おける障害者雇用率の推移を伺います。
 平成 23年度０％、平成 24年度 2.19％、平成
25年度3.26％です。

就労支援、今後の課題は
 よりいジョブセンター での障害者の就労にお
ける雇用実績の推移と、就労に対しさまざまな

困難が伴う障害者の方々へのサポート体制、今後の
課題について伺います。
 昨年９月に開設したジョブセンターにおける平成
25年３月末までの障害者の利用状況は、職業

相談件数延べ62件に対し紹介件数が28件、そのう
ち４件が就職となりました。今後も早期離職の防止
に努め、１人でも多くの方の職場定着が図れるよう取
り組んでいきたいと考えています。

 全国的に風疹の流行拡大が続いています。国立
感染症研究所の発表によると、今年に入ってか

ら４月14日までの累積患者数は全国で4068人と、
昨年同時期までの約30倍で最悪のペースとなって
いることが報告されています。風疹の流行の大きな
原因となっているのが、20代から40代男性の約３
割が風疹ウイルスへの免疫を持っていないこと。ま
た、妊娠初期の女性がかかると胎児の目や耳、心臓
などに先天性の障害が起こる恐れがあると言われて
います。県内において、6月6日現在すでに21市
町で助成制度を導入しています。そこで、当町での
助成制度導入のお考えについて伺います。
 現在、助成事業の実施に向け、検討を行ってい
ます。
 県内において、助成制度を導入している市町で
は接種費用の一部（3000 円程度）の補助を

実施している状況ですが、助成制度の内容について
伺います。
 接種費用の内容については、近隣市町の事例も
参考にしていきたいと考えています。

予防のため、早期接種の周知は
 早期接種への呼びかけ、周知等について伺いま
す。
 町では、広報よりいやホームページのほか、婚
姻届提出時にワクチン接種の呼びかけリーフ

レットの配布、また保健センターにおいて風疹予防
のためのチラシ等の掲示や配布を行っているところ
です。今後も、風疹予防のため啓発に努めていきます。
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町の姿勢・考え
寄居町発注の公共事業等における入札（神田議員）
庁舎有効活用の取り組み（佐藤議員）
公共工事設計労務単価の大幅引き上げ（田母神議員）→P.8
商業振興施策（峯岸議員）→P.8
空き家調査（峯岸議員）
職員の再任用制度（大久保幸議員）

環境
小型家電の回収（大久保幸議員）

福祉・医療
子宮頸がん予防（神田議員）
町民の健康づくり対策（神田議員）
障害者への自立・就労支援（鈴木議員）→P.7
ピロリ菌の除菌対策（佐藤議員）
風疹予防対策（佐藤議員）→P.7
うつ病予防対策「セルフケア」（田母神議員）
新型インフルエンザ対策の準備（大久保幸議員）→P.9

教育
教育現場における体罰問題（鈴木議員）
「寄居音頭」を日常教育の中に生かせないか（田母神議員）
５月10日の市町村長会議（津久井議員）

観光・農業
一年中桜に出会える町よりい（神田議員）→P.6
「里の駅アグリン館」の運営と課題（鈴木議員）
今後の「アグリン館」（田母神議員）
農産物加工施設「里の駅アグリン館」（峯岸議員）
里の駅アグリン館（津久井議員）
秋に行う弓馬礼法の流鏑馬とコンサート（津久井議員）

その他
寄居町の財政状況（津久井議員）→P.9
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